



Niederschrift über die Sitzung des Entscheidungsgremiums vom 18.06.2024

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 20:55 Uhr

Ort: Musikhalle Mittelschule Dietenhofen

TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße Ladung zur Sitzung sowie die Beschlussfähigkeit fest.

Erschienen sind 21 Mitglieder des Entscheidungsgremiums; 1 Mitglied hat seine Stimme per Vollmacht übertragen (Öffentlicher Sektor 7; Jugend 7; Wirtschaft, Handwerk, Landwirtschaft 2; Soziales, Ehrenamt 3; Tourismus, Kultur 4; Umwelt 4). Damit sind über 50% der Mitglieder anwesend und keine Interessensgruppe hält über 49% der Stimmrechte inne.

Neben den stimmberechtigten Mitgliedern sind Prof. Jörg Kapischke (Hochschule Ansbach) und Ekkehard Eisenhut (AELF Fürth-Uffenheim) als Mitglieder des Fachbeirates anwesend.

TOP 2 Organisatorisches

Von jedem Mitglied des Entscheidungsgremiums ist eine Erklärung Interessenkonflikt auszufüllen und zu unterschreiben.

TOP 3 Beratung und Beschlussfassung eingegangener Projekte

- Projekt Pumptrack-Anlage für Groß und Klein

Projektträger: Gemeinde Rügland

Die Projektbeschreibung ist im Vorfeld allen Mitgliedern des Entscheidungsgremiums zugänglich gemacht worden. Herr Bernhard Schuster (Gemeinderat Rügland) stellt das Projekt in der Sitzung vor. Ein Interessenkonflikt liegt nicht vor.

Nach eingehender Beratung fasst die Versammlung folgenden Beschluss:



Das Projekt Pumptrack-Anlage für Groß und Klein hat im Projektauswahlverfahren am 18.06.2024 mit insgesamt 20 Punkten die Mindestpunktzahl von 18 Punkten erreicht. Die Beantragung einer LEADER-Förderung für das Projekt wird befürwortet. Die LAG Rangau stellt hierfür aus ihrem Budget Mittel in Höhe von maximal 74.676 EUR (bei einem Fördersatz von 60%) zur Verfügung.

Der Beschluss wird einstimmig positiv (22:0) gefasst. Einzelheiten zum Beschluss sind den Anlagen „Dokumentation der wertbaren Stimmen“ und „Checkliste Projektauswahlkriterien“ zu entnehmen.

TOP 4 Monitoring LES; Anpassung des Finanzplans; Beratung und Beschluss

Herr Steger berichtet dem Entscheidungsgremium, dass aktuell bereits über 100.000 Euro an Förderung für das Entwicklungsziel 1 verplant seien. Zusammen mit dem positiven Beschluss über den Pumptrack der Gemeinde Rügland, der ebenfalls im Entwicklungsziel 1 verortet sei, bereits über 174.500 Euro.

Bereits in der September-Sitzung des Entscheidungsgremiums könnte dann bei einem großvolumigen Projekt aus dem Entwicklungsziel 1 die 20% Budgetierung aus dem Finanzplan der Lokalen Entwicklungsstrategie überschritten werden und ein solches Projekt dann nicht mehr positiv beschieden werden. Die Geschäftsführung empfehle dementsprechend eine Anpassung des Finanzplans.

Nach umfassender Beratung fasst das Entscheidungsgremium folgenden Beschluss:

Der Finanzplan der LES der LAG Rangau soll folgendermaßen angepasst werden:

Die ursprünglich 20% der vom Gesamtbudget zur Verfügung stehenden Mittel aus Entwicklungsziel 3 und die ursprünglich 20% der vom Gesamtbudget zur Verfügung stehenden Mittel aus Entwicklungsziel 4 sollen auf jeweils 10% reduziert werden.

Die dadurch frei werdenden 20% sollen dem Entwicklungsziel 1 zugeschlagen werden. Das Entwicklungsziel 1 verfügt dadurch über 40% der vom Gesamtbudget zur Verfügung stehenden Mittel.

Der Beschluss wird einstimmig positiv (22:0) gefasst.

Als Begründung wird angeführt: Durch die bisher eingegangenen Projekte und weitere Projektanfragen hat sich gezeigt, dass der Bedarf im Raum der LAG Rangau nach Förderung von Projekten im Entwicklungsziel 1 höher ist als bisher angenommen. Diesem



Bedarf soll entsprochen werden und eine Anpassung zugunsten des Entwicklungsziels 1 vorgenommen werden. Die Entwicklungsziele 3 und 4 erfahren eine Reduzierung, da hier der Bedarf an monetärer Förderung bisher nicht in höherem Ausmaß festzustellen war bzw, hier auch andere Förderprogramme gute Konditionen bieten können.

TOP 5 Sonstiges

Der Vorsitzende informiert die Versammlung, dass die nächste Sitzung des Entscheidungsgremiums auf den 24. September 2024 verlegt wurde. Veranstaltungsort wird wieder Musikhalle der Mittelschule Dietenhofen sein.

Anlagen:

- „Dokumentation der wertbaren Stimmen“ und „Checkliste Projektauswahlkriterien“ zu dem oben aufgeführten Projekt.

Für die Richtigkeit:

Sachsen b.Ansbach, 20. Juni 2024



Vorsitzender



Schriftführer